

岡田日出子さん  
(立石)

# ぼう ちょう しゃ 傍聴者の声

椎屋 勇さん  
(吹田) 67歳

今年最初となる、3月定例議会の一般質問を傍聴させて頂きました。年間4回の大変な議会での一般質問です。いつも思うことは、傍聴される方が少ないのでないかということです。選挙で自分が応援した議員さんが、どのようなことを議会でされているのか、もっと関心をもつて頂きたいと思います。

議会も住民が参加しやすいように、土・日に開催するとか、平日であれ

かくとして、給付されることをお知らせすることを掲載するのが遅いのではないか? いま、子育て世帯は、インターネットで町のホームページなどをを利用して生活しているので、情報は、早め早めにホームページへの掲載をお願いします。

これからも一般質問の傍聴を楽しみにしております。  
農守 典子氏 同意第2号  
教育委員会委員紹介  
教育委員の任命提案に全員賛成です。  
5月には、大津町ではじめての取り組みである、議会報告会も開催されます。



とは、いつも傍聴する人が少ないということです。議会だよりや行政無線放送で議会の傍聴参加を呼びかけられていますが、傍聴者が少ないと現状はなかなか変わっています。

そうであるならば、各議員の方々が、呼びかけて傍聴者を増やしたりかがでしようか? そうすることによって自分の質問の内容も充実したものになるのではないか? 4月からの消費税アップに伴う「臨時福祉給付

今年最初となる、3月定例議会の一般質問を傍聴させて頂きました。

ば、夜間に開催するとかの工夫ができるのではないかとおもいます。

4月からは消費税が8%になるなど生活も大変です。毎日の生活のことを考えたら、私たちが政治にもっと関心を持たなければいけないと思います。

これからも一般質問の傍聴を楽しみにしております。

議会の例規集の完全電子化と会議資料にかかる紙や印刷コストがペーパーレス化により軽減されることによる、コスト削減や業務の効率化を取り組んでいます。

議会にタブレット端末を導入することで、紙から電子データへの移行が進み、議会だけでなく役場内のさまざまな会議などにもペーパーレスへの移行を進めていきます。

今後はペーパーレス化の先にある町民への情報提供サービスでも先進的な取り組みを行っていきます。

スマートフォンやタブレット端末は町民にも普及し始めているので、広報活動など町から発信する情報も、今後はスマートフォンやタブレット端末などの新しい端末に合わせた形を模索していきたいと考えています。

## 議会にタブレット端末を導入!

